

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 113513 vom/ dated 01.02.2017

Der Gegenstand der Anerkennung umfasst folgende Bestandteile.
The subject of the approval comprises the following parts.

Bezeichnung des Gegenstandes Description of Subject	Typ Type	Kenn-Nr. des Inhabers Holder's Registration No.	Anerkennungsnr Approval No.
<p>Magnetkontakt für Tore bestehend aus:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Magnetschalter für Tore mit LSNi/c - Schnittstelle im vergossenen Kunststoffgehäuse mit geschirmter 4-adriger Anschlussleitung im Metallschlauch - Magnet aus AlNiCo 500 Ø 10 x 40mm im vergossenen Kunststoffgehäuse 	ISP-RSC2-110S		
<p>Magnetic contact for doors consisting of:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Magnetic switch for doors with a LSNi/c interface in a moulded plastic housing with shielded four strands wire in a flexible metal tube - Magnet from AlNiCo 500 Ø 10 x 40mm in a moulded plastic housing 	ISP-RSC2-110S		

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 113513 vom/ dated 01.02.2017

Der Gegenstand der Anerkennung wird durch folgende Unterlagen beschrieben.
The subject of the approval is described by the following documents.

Art der Unterlage Type of Document	Kennzeichnung der Unterlage Identification of document	Datum Date	Seiten Pages
Produktdatenblatt	1416429963/V3	17.07.2013	3
Installationsanleitung		06/2013	5
Box-Label	TSS-F01U275640	22.02.2013	1



Anlage / Enclosure 3

Seite / Sheet 1

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 113513 vom/ dated 01.02.2017

Hinweise für die Anwendung des Gegenstandes der Anerkennung nach Anlage 1.
Instructions for the application of the subject of approval (see enclosure 1).

1. Das Gerät entspricht der Umweltklasse III nach VdS 2120 sowie IIIA nach EN 50131-2-6.
2. Das Gerät eignet sich zum Einsatz in Einbruchmeldeanlagen nach DIN VDE 0833 Teil 1:2009-09 und Teil 3: 2009-09.

1. The device complies environmental class III of VdS 2120 and IIIA of EN 50131-2-6.
2. The device is qualified for use in Intruder Alarm Systems according to DIN VDE 0833 Part 1:2009-09 and Part 3:2009-09.